



Diputados aprueban en lo general la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ y ARGELIA CASTEL).- La discusión de la reforma al Poder Judicial se ha aprobado ya en lo general tras más de 11 horas de discusión, 359 votos a favor y 135 en contra.

Este debate aún continúa en lo particular, hay registradas poco más de 740 reservas, propuestas de cambios que los **diputados** buscan hacer a este dictamen, pero déjenme decirles que de la oposición, no va a pasar ninguna, solo se van a aceptar tres propuestas que trae el grupo mayoritario de Morena y el PT.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EeYH4h51PWtJtfvLF8bLTFgBpG4yyRWZMI2PmE-v1-VNAA?e=v2QAmK>